



2025 TKDNB Provincial Games
Saint John, NB
November 29, 2025

Dear Masters, Instructors, and Students,

On behalf of the executive and board of directors of TKDNB, I am pleased to invite you to the 18th Annual Provincial Games, scheduled for Saturday, November 29, 2025, in Saint John.

Competition details are attached...

We are excited to announce that Daedo 'Truescore' electronic scoring will be used for all Divisions and we shall be using electronic scoring for Poomsae for all divisions. This will be a National Qualifying Event for TKDNB Members.

Each instructor is asked to register their competitors in advance. While fees will not be payable until the day of the event, pre-registration will allow us to ensure a smooth and efficient start to the competition day. Therefore, each school must forward their competitor list, using the attached spreadsheet, no later than November 14. These can be forwarded by email to jvктаekwondo@gmail.com

Registrations will not be accepted after November 14, 2025 nor will they be accepted on the day of the event.

We are hard at work to ensure this is a memorable event for all & we are very confident you and your students will enjoy their time in Saint John!

If you have any questions, please feel free to contact me at your convenience.

Sincerely,
Master Allie Vaughan
Master Tim Vickers



Jeux provinciaux 2025 de TKDNB
Saint John, NB
29 novembre, 2025

Chers maîtres, instructeurs et élèves,

Au nom de la direction et du conseil d'administration de la TKDNB, j'ai le plaisir de vous inviter aux 18e Jeux provinciaux annuels, qui se tiendront le samedi 29 novembre 2025 à Saint John.

Les détails de la compétition sont joints...

Nous sommes ravis d'annoncer que le système de notation électronique Daedo « Truescore » sera utilisé pour toutes les divisions et que nous utiliserons la notation électronique pour le Poomsae pour toutes les divisions. Il s'agira d'une épreuve de qualification nationale pour les membres de la TKDNB.

Chaque instructeur est prié d'inscrire ses concurrents à l'avance. Bien que les frais ne soient payables que le jour de l'événement, la préinscription nous permettra d'assurer un début de compétition fluide et efficace. Par conséquent, chaque école doit transmettre sa liste de concurrents, à l'aide du tableau joint, au plus tard le 14 novembre. Celle-ci peut être envoyée par courriel à jvktackwondo@gmail.com

Les inscriptions ne seront pas acceptées après le 14 novembre 2025 ni le jour même de l'événement.

Nous travaillons d'arrache-pied pour que cet événement soit mémorable pour tous et nous sommes convaincus que vous et vos élèves passerez un excellent moment à Saint John!

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me contacter à votre convenance.

Cordialement,
Maître Allie Vaughan
Maître Tim Vickers



Competition Details

When	Saturday, November 29, 2025
Where	Saint John, NB
Venue	Bayside Middle School 75 Bayside Drive Saint John, NB
Rules	Current WT rules will be in effect Black belts competing in poomsae must do their current form plus Taegeuk 6, 7, or 8
Divisions	Poomsae & Kyorugi All Belts, All Ages
Cost	\$60 for one or \$70 both events
Admission Fee	No charge for spectators
Registration	Competitors must be pre-registered by Nov. 14 Note: Fees can be paid on the day of competition. Registrations & fees shall be completed (& paid) by school (E-Transfer payments will be accepted and can be forwarded to info.tkdnb@gmail.com Please note 2025 Provincial Games in the subject line
Hotel	Hampton Inn & Suites by Hilton Mention group code 'TKD' when booking Phone: 506.657.4600 Toll Free 800.hampton (426.7866) Please book before October 28 to guarantee your rate.
Contacts	Master Allie Vaughan (506) 640.0904 quickkicks@rogers.com Master Tim Vickers (506) 650.0606 jvктаekwondo@gmail.com



Détails de la compétition

Date	Samedi 29 novembre 2025
Lieu	Saint John, N.-B.
Lieu	École secondaire Bayside 75, promenade Bayside Saint John, N.-B.
Règles	Les règles actuelles de la WT seront en vigueur. Les ceintures noires en compétition en poomsae doivent faire leur forme actuelle plus Taegeuk 6, 7 ou 8
Divisions	Poomsae et Kyorugi Toutes les ceintures, tous les âges.
Coût	60 \$ pour une épreuve ou 70 \$ pour les deux épreuves.
Frais d'admission	Gratuit pour les spectateurs.
Inscription	Les concurrents doivent s'inscrire avant le 14 novembre. Remarque : les frais peuvent être payés le jour de la compétition. Les inscriptions et les frais doivent être réglés (et payés) par l'école (les paiements par virement électronique sont acceptés et peuvent être envoyés à info.tkdnb@gmail.com . Veuillez indiquer « 2025 Provincial Games » dans l'objet du message
Hôtel	Hampton Inn & Suites by Hilton Mentionnez le code de groupe « TKD » lors de la réservation. Téléphone : 506.657.4600 Numéro gratuit : 800.hampton (426.7866) Veuillez réserver avant le 28 octobre pour garantir votre tarif.
Contacts	Maître Allie Vaughan (506)640.0904 quickkicks@rogers.com Maître Tim Vickers (506) 650.0606 jvктаekwondo@gmail.com



2025 TKDNB Provincial Games Registration Form

Poomsae Kyorugi

Circle Participating Event (s)

Name: _____

Date of Birth: _____

TKD School: _____

Instructor: _____

Location: _____

Belt Level: _____

Weight: _____

Height: _____

Sex: M / F

If you are a senior Red/Black Belt, are you competing in recreational (no head contact) Kyorugi ____ Yes ____ No

If you are a Black Belt, do you intend to compete at the 2026 Nationals? ____ Yes ____ No

I, the undersigned, recognize that taekwondo is a contact sport and any such participation in this event can result in physical injury. As such, I hereby assume all risk and responsibility for any injury (s) that I may incur as a result of my participation in this event. Furthermore, I hereby release TKDNB and its officers from liability and responsibility for claims of injuries which I may incur through my participation in this event. I have read the 2025 Provincial Taekwondo Games Invitation and acknowledge that there will be a zero-tolerance policy in effect for verbally or physically abusive behaviour from athletes, coaches, and parents and that failure to abide by this policy could result in my immediate expulsion from the event.

Signature of Athlete/Participant

If under 18 years - Signature of Parent/Guardian

Date

Signature of School Representative

*** All fields are mandatory**



Jeux provinciaux 2025 TKDNB Formulaire d'inscription

Kyorugi

Poomsae

(Encercler la ou les catégories choisies)

Nom : _____

Date de naissance : _____

École de TKD : _____

Instructeur : _____

Lieu : _____

Niveau de ceinture : _____

Poids : _____

Grandeur : _____

Sexe : M / F

Si vous êtes une ceinture rouge/noire senior, participez-vous à des compétitions de Kyorugi **récréatives** (sans contact avec la tête)? ☐ Oui ☐ Non

Si vous êtes ceinture noire, comptez-vous participer aux **championnats nationaux** de 2026? ☐ Oui ☐ Non

Je, soussigné, reconnais que le taekwondo est un sport de contact et toute participation à cet événement peut causer des blessures physiques. Par conséquent, j'assume tous les risques et responsabilité pour toute blessure (s) que je peux encourir à la suite de ma participation à cet événement. En outre, je dégage par la présente TKDNB et ses dirigeants de responsabilité pour les réclamations des blessures que je peux encourir en participant à cet événement. J'ai lu l'invitation aux Jeux provinciaux de taekwondo 2025 et je reconnais qu'une politique de tolérance zéro sera en vigueur à l'égard des comportements verbalement ou physiquement abusifs de la part des athlètes, des entraîneurs et des parents et que le non-respect de cette politique pourrait entraîner mon expulsion immédiate de l'événement.

Signature de l'athlète/participant

Signature d'un parent/gardien (moins de 18 ans)

Date

Signature du représentant de l'école

* Tous les champs sont obligatoires



Schedule of Events

8:00am	Registration
8:45am	Sorting of All Athletes (Poomsae + Kyorugi)
9:15am	Poomsae Competition
10:30am	Opening Ceremonies ● National Anthem & Welcome Address ● Introduction to Head Table, Masters, Instructors and Guests
12:00pm	Kyorugi Competition

Note: Medals will be awarded at the conclusion of the final match in each division



8h00	Inscription
8h45	Répartition des athlètes (Poomsae + Kyorugi)
9h15	Compétition de Poomsae
10h30	Cérémonie d'ouverture ● Hymne national et mot de bienvenue ● Présentation de la table d'honneur, des maîtres, des instructeurs et des invités
12h00	Compétition de Kyorugi
Remarque : Les médailles seront remises à l'issue du dernier combat de chaque division	



General Information & Reminders

Kyorugi

Daedo Truescore Electronic Scoring will be used for ALL sparring divisions. Athletes without their own E-socks will have a loan of TKDNB socks. E-socks will be signed out to the competitor at ringside and **MUST** be returned immediately following the match. Any E-socks that are not returned will be the responsibility of the athlete and coach to cost recover in the amount of \$120 per pair. There are a limited number and sizing of E-socks, mostly youth sizes, so athletes are encouraged to bring their own.

Competitors are responsible to bring their uniform and the following protective equipment; head protector, forearm protector, shin protector, groin protector, mouth guard, and E-socks. Body protector and (for youth divisions E-socks) will be provided by the tournament organizers.

Coloured belt matches are currently planned to be three 1-minute rounds with 30 seconds break, with Black Belt matches being three 2-minute rounds with a 1-minute break. Referee and coach meetings will be held to discuss rules and determine consensus on changes. Coaches that do not participate in these meetings will not have a recourse for challenging decisions that were determined from a consensus of participants at these meetings.

Schools are asked to bring enough coaches to prevent matches being delayed due to the lack of a coach. Tournament organizers will make reasonable efforts to accommodate competitors whose coaches are engaged in another match, but matches repeated delayed by a competitor could result in disqualification of that competitor.

Poomsae

Blackbelts competing in poomsae must demonstrate two forms including their current Black Belt form plus Taegeuk 6, 7, or 8.

Conduct

Please remember that Taekwondo embodies a philosophy of respect towards others. Combat sports can and should invoke strong and passionate emotions from participants and observers; however, abusive behaviour towards others crosses a line that will not be tolerated at this tournament. Many of the competitors and officials are early in their skills development and should not be berated for minor mistakes. Inappropriate conduct could result in immediate expulsion from this event.



Informations générales et rappels

Kyorugi

Le système de notation électronique Daedo TrueScore sera utilisé pour toutes les divisions de sparring. Les athlètes ne possédant pas leurs propres chaussettes électroniques bénéficieront d'un prêt de chaussettes TKDNB. Ces chaussettes seront prêtées au compétiteur sur le ring et devront être rendues immédiatement après le combat. Toute paire non retournée sera à la charge de l'athlète et de son entraîneur, qui devront la récupérer à hauteur de 120 \$ par paire. Le nombre et les tailles de chaussettes électroniques étant limités, principalement pour les jeunes, les athlètes sont encouragés à apporter les leurs.

Les compétiteurs sont tenus d'apporter leur uniforme et les équipements de protection suivants : casque, protège-avant-bras, protège-tibia, protège-aîne, protège-dents et chaussettes de protection. Les protections corporelles et les chaussettes de protection (pour les catégories jeunes) seront fournies par les organisateurs du tournoi.

Les matchs pour les ceintures de couleur sont actuellement prévus en trois rounds d'une minute avec une pause de 30 secondes, et les matchs pour les ceintures noires en trois rounds de deux minutes avec une pause d'une minute. Des réunions entre arbitres et entraîneurs auront lieu pour discuter des règles et parvenir à un consensus sur les modifications. Les entraîneurs qui ne participent pas à ces réunions ne pourront pas contester les décisions prises par consensus.

Il est demandé aux écoles d'amener suffisamment d'entraîneurs afin d'éviter tout retard de match dû à l'absence d'entraîneur. Les organisateurs du tournoi feront tout leur possible pour accueillir les concurrents dont les entraîneurs sont occupés avec un autre match, mais des matchs retardés à plusieurs reprises par un concurrent pourraient entraîner sa disqualification.

Poomsae

Les ceintures noires participant au poomsae doivent démontrer deux formes, dont leur forme actuelle de ceinture noire plus Taeguk 6, 7 ou 8.

Conduire

N'oubliez pas que le taekwondo incarne une philosophie de respect d'autrui. Les sports de combat peuvent et doivent susciter des émotions fortes et passionnées chez les participants et les observateurs ; cependant, tout comportement abusif envers autrui franchit une limite qui ne sera pas tolérée lors de ce tournoi. Nombre de compétiteurs et d'officiels sont en début de développement et ne devraient pas être réprimandés pour des erreurs mineures. Tout comportement inapproprié peut entraîner une expulsion immédiate de cet événement.